
６月１７日（土） 

テーマ  

      旧神谷家住宅の今後の活用についてと夏のきょうえんいち        

９：３０ ・前回の振り返り 

       先月の視察について報告します。（中村） 

        ５月２０日（土）「大浜てらまち」碧南市大浜地区 

        参加者：１１名 

・本日のテーマについて 

① 名市大院生さんと旧神谷家住宅の活用についてディスカッション 

② 夏のきょうえんいちについて 

 

１０：００  旧神谷家住宅の活用についてディスカッション 

        旧神谷家住宅とは（スケジュール、公園整備など）（石原・中村） 

改めて自己紹介（院生さん含む全員） 

        お待ちかねのディスカッションタイム 

→旧神谷家住宅に入ったことがない方もいましたので、まずはきれいになった家の中

を見て回るところからスタートしました。百聞は一見に如かず、実際に見ることで使

い方のヴィジョンが明確になっていきます。  

   

  

旧神谷家住宅外観 

院生さんが素敵な模型を作ってくれました☆ 
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→自己紹介 

 院生 4人、指導教官 1人、参加者 14人。 

 人数が多かったので 2班に分かれてディスカッション。 

 両チームとも終了時間を過ぎても議論が終わらない程、盛り上がりました。 

 様々な意見が出たので、院生さんの方で意見を集約し、次回にたたき台を作ってき

てくれます。それをもとに更に意見を深化させたいですね。 

       

 挙がった意見の一例です。 

 ・建物について  

   外観はそのままで、部室や物置として使いたい、複数の入口を設ける、飲食とコミ

ニティスペースを分離する、土間はそのままで、おくどさんの文化を伝えていきた

い、梁を見せる、畳を外して土足可に、トイレは必要、柱や壁・土間・照明を工夫す

る、雨水を利用する、お花を飾る、Wi-Fi 

 

 ・建物に使い方について 

   丈山苑を参考に、親子で楽しめる季節感のある機能を持たせる、縁側と建物を一

体的に使ったマルシェ・キッチンカー、物販・飲食店、安城の文化にかかわる食べ物

（おこしもの・箱寿司など）を伝える場、フレキシブルな使い方、現行プロジェクトの

作業スペース、舞台、昔のことを伝える場、まちづくりワークショップの拠点、料理

教室、講座室として 

 

 ・庭の使い方 

 ハスのライトアップ、蓮見茶会、農家らしさ、四季の植物、畑や農業体験、ビオトープ 

 

 ・本證寺のこと 

  本證寺西側の休耕田を利用してはちみつを作って本證寺印のお土産に、ヒメボタル
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の撮影会、本證寺と一体的に（ここに来た人が本證寺に流れるように、またその逆

も） 

            

  

 

     

まずはブレストで意見出し 

たくさんの意見が出ました 
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など、様々な意見が出ました。これだけの意見を集約・整理・建物への落とし込みはさ

ぞかし大変な作業に💦 

次回、楽しみです。 

 

１１：２０  夏のきょうえんいちについて 

        お知らせ、お願いなど 

 ・お手伝い依頼 

 ・各チームの出店報告 

  ハスの会（即売会）・里山（うちわのワークショップ）・きょうえんいち（竹水鉄砲）・入

倉さん（生け花、T シャツ販売等）等 

 ※文化財係主催 金龍寺推定地の発掘調査現地説明会も同時開催します❕ 

 

１１：３０  次回の未来寺子屋について（7/15） 

提案：事務局からの連絡がつきにくい方がいます。 

連絡のとれる連絡先（メール・ラインなど）をもう一度教えてください。 

可能なら未来寺子屋でライングループを作りませんか？ 

その他、いい案があればお願いします。 

→未来寺子屋でライングループを立ち上げました。メールと併用して連絡用に使って

いきます。ラインのアドレスを把握できていない方の招待が出来ていません。次回教え

てください。 


